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９月３日現在の利用状況 

◇登録業者数・・・・・ 157業者 

◇建設券購入申し込み  364件、6,417枚、3億 5,293 万 5千円 

◇市補助金・・・・・・ 3,208万 5千円（予算 1億円のうち 32％） 

◇総工事高・・・・・・ 7億 1,697万 3,795円（補助金の 22.3倍） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この制度は、日本共産党市議団の８年ごしの提案が実った
ものです。まだ予算（１億円）には、余裕があります。 

市内業者の仕事を増やすために 
大いに利用しましょう。 

 
 

 

経済効果は22倍! 
 

 

 

平野市議の質問に対して 
このように答弁しました。 

 

 

も
っ
と
使
い
や
す
い
制
度
に
！ 

･
･
･
･
 

平
野
市
議
が
提
案 ･
･
･
･
 

  

利
用
し
た
業
者
も
市
民
も
「
よ
い
制
度
が
で
き
た
」
と
喜

ん
で
い
ま
す
。
し
か
し
「
手
続
き
が
複
雑
す
ぎ
る
」
と
い
う

声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

ま
ず
【
業
者
】
が
「
見
積
書
」
「
契
約
書
」「
建
設
券
購
入

申
込
書
」「
施
工
前
写
真
」
を
商
工
会
議
所
に
提
出
し
ま
す
。

会
議
所
は
施
主
へ
「
同
意
書
用
紙
」「
建
設
券
の
引
換
券
」
な

ど
を
送
付
し
ま
す
。
【
施
主
】
が
銀
行
で
現
金
を
振
り
込
み
、

「
振
り
込
み
証
明
書
」「
身
分
証
明
書
」
を
会
議
所
に
提
出
す

る
と
、
引
換
券
と
建
設
券
が
交
換
さ
れ
ま
す
。 

工
事
が
終
わ
る
と
【
業
者
】
は
「
建
設
券
で
の
支
払
い
（
領

収
書
「
工
事
完
了
報
告
・
換
金
請
求
書
、
施
工
後
写
真
」
を

会
議
所
に
提
出
。
そ
の
１
週
間
後
に
１
％
の
換
金
手
数
料
を

差
し
引
い
た
金
額
が
振
り
込
ま
れ
る
、
と
い
う
制
度
で
す
。 

 

建
設
券
の
購
入
は
い
つ
で
も
で
き
る
よ
う
に 

と
く
に
強
く
寄
せ
ら
れ
た
の
は
「
建
設
券
の
購
入
日
は
毎

月
１
日
」
を
「
い
つ
で
も
で
き
る
よ
う
に
変
え
て
ほ
し
い
」

と
い
う
声
で
す
。
平
野
市
議
の
質
問
に
、
市
当
局
は
「
改
善

に
努
力
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 

登
録
業
者
が
少
な
す
ぎ
ま
す 

税
滞
納
の
業
者
も
登
録
で
き
る
よ
う
に 

す
べ
き
で
す
。 

 

わくわく 
建設券 

 

げんきニュース 
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